

Investition in die Zukunft

Schwandorf (rs). Der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse im Landkreis Schwandorf, Werner Heß (2. v. li.), freute sich, zahlreichen Absolventen von Aus- und Fortbildungsmaßnahmen gratulieren zu können, darunter auch zehn Auszubildende, die alle ein Übernahmeangebot erhalten haben. Heß betonte, dass auch weiterhin intensiv in Ausbildung investiert werde, um den künftigen Nachwuchs zu sichern. Er bedankte sich für das gezeigte Engagement während der Fortbildungsmaßnahmen. Es sei eine sichere Investition in die eigene berufliche Zukunft, wie auch eine Investition in die Qualität der Dienstleistung gegenüber den Kunden der Sparkasse, so der Vorstandsvorsitzende.